

Sitzung 2024-04-17

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>• Mailverteiler an alle Studierenden beantragt</div><div><div>Datum:</div><div>17.04.2024</div></div></div>	
<div><div>• Gründung des AK Awareness</div><div><div>Zeit:</div><div>18:00 - 19:42</div></div></div>	
<div><div>• Ausarbeitung des AK-F fertig -> wird in der Zukunft noch vorgestellt werden</div><div>• Entziehung von Fachschaftsrechten, falls nicht auf E-Mail geantwortet</div></div>	
<div><div>Redeleitung</div><div>Jan R.</div></div>	
E-Mails und Post	Alex L., Patrick F.
<div><div>• Anträge Studierendenwerk wegen Ophasenmaterial vom 08.04.</div><div><div>Protokoll export</div><div>Ymail</div></div></div>	
<div><div>◦ wird von der Ophasenleitung beantwortet</div></div>	Joachim S. (bis 19:30), Sebastian Sp, Josias W., Caro, Joram, Carolin, Marco, Frank N., Chris, Freddy, Lea (bis 18:55), Julian (bis 18:55), Philipp (bis 18:55), Dini, Jonathan, Magnus, Pia (bis 18:47), Denys, Sascha, Richard, Utku S., Lara, Alex L., Magnus, Yuki, Nath, Sophie, Tim, Patrick, Tobias, Jim (bis 18:55), Phillin, Leonie
<div><div>• Ophase ist vorbei. Danke allen Menschen, die mitorganisiert und geholfen haben und an alle Ersties, die da waren</div><div>◦ Danke auch an die Leitung</div></div>	
<div><div>Anwesende online:</div></div>	Roni

Mitteilungen

Termine

- 19.04., 15-21 Uhr Cloudflight Coding Contest
- 25.04. 13:30 LuSt (B002).
- 25.04. 18:30: April FSK (B2|02 12)
- 26.04. Deadline für Wahllisten der Gremien
- 27.04. Semester Opening Rave vom FB20 im 806qm
- 03.-05.05.24 Ofahrt
- 08.05. MaPhIn Party

Unterausschüsse & Gremien

Feedback-Team (Sascha)

- wir sind noch auf der Suche nach jemanden für die SHK-Stelle zum Maintainen der Feedback-Software (bei Interesse an feedback@d120.de)
 - Hilfe bei den Standard-Aufgaben brauchen wir auch :)
-

Aufgaben

Siehe auch: d120.de/aufgaben

- Zelte auf Paletten räumen
 - Palette zuschneiden, damit sie in die Tür passt
 - Neue Sitzungstermine an die Pinnwand vor D120 hängen -> durch "jeden Mittwoch in der VL-Zeit" ersetzt
-

TOPs

Protokoll: Joachim, Sascha

####[GAST] Neu angeschaffte Mitglieder:innen in der FS (Lea)

“

- neue Mitglieder:
 - Messbecher 1L mit Zucker und Mehl Gramm Angabe
 - Kapazitätskarl
 - Waage (bis 15kg)
 - Wiegewieland
 - 4x Schüsseln mit Deckel (6,5L)
 - Lukas Lachnapf
 - Moritz Mampfkessel
 - Niklas Naschteller
 - überlegt euch was
 - 2 Messer
 - Kneipchenknut (klein)
 - Dora Dolch! (mittel)

Diskussion

- Wird im Ausleihkatalog aufgenommen
 - Meinungen

- Potenziell nicht sofort aufnehmen, denn Erfahrung hat gezeigt, dass vorher ausgeliehene Utensilien während Ausleihe kaputt gegangen sind
- Es wird angemerkt, dass wenn ausgeliehene Dinge kaputt gehen, die Ausleihenden uns Ersatz liefern müssen
- Wenig Bedenken bei den betroffenen Gegenständen
- Ergebnis:
 - Gegenstände werden in den Ausleihkatalog aufgenommen
- Schürzen (ggf. auch mit FS-Logo) und Töpfe wären vielleicht auch noch gut zu besorgen
 - wir haben einen großen und einen kleinen Topf. Ein weiterer Topf mit Deckel wäre gut
 - hierfür wird Lea einen Kostenvoranschlag erstellen und auf einer zukünftigen Sitzung vorstellen

Protokoll: Joachim, Sascha

[Diskussion] Wahllisten für Gremien (FBR / FSR) (Magnus)

- Wir (Magnus, Josias) haben eine Reihenfolge für die Wahllisten aufgestellt
- Über diese soll auf der Sitzung diskutiert und abgestimmt werden
- Alle Personen haben die entsprechenden Unterlagen eingereicht (Nachmeldungen nicht mit eingeschlossen)

FSR Vorschlagsliste:

- Jan R.
- Jonathan M.
- Magnus H.
- Maximilian H.
- Nicolas K.
- (Anton) Josias W.
- Joachim S.
- Tristan S.
- Yannic H.
- Lara Z.
- Sascha H.
- Tobias H.

Diskussion:

- alle Menschen haben sich vorgestellt
- Es wird darauf hingewiesen, dass alle Kandidierenden eine (aktuelle) FS-Seite haben sollen

Beschluss

Wir beschließen, dass wir folgende Personen in absteigender Reihenfolge als Wahlliste für den Fachschaftsrat 2024/25 einreichen: Jan R., Jonathan M., Magnus H., Maximilian H., Nicolas K., Anton Josias W., Joachim S., Tristan S., Yannic H., Lara Z., Sascha H., Tobias H.

Ja	Nein	Enthaltung
34	0	1

FBR Vorschlagsliste:

- Nadine V.
- Jonathan M.
- Pia G.
- Jan R.
- Yannic H.
- Maximilian H.

Beschluss		
Wir beschließen, dass wir folgende Personen in absteigender Reihenfolge als Wahlliste für den Fachbereichsrat 2024/25 einreichen: Nadine V., Jonathan M., Pia G., Jan R., Yannic H., Maximilian H.		
Ja	Nein	Enthaltung
28	0	4

Diskussion:

- alle Menschen haben sich vorgestellt
- Es wird darauf hingewiesen, dass alle Kandidierenden eine (aktuelle) FS-Seite haben sollen

Protokoll: Josias, Magnus

[Diskussion] Besprechung der Überarbeitung von Beschlüssen (Yannic)

Vorbereitung:

- Sehr strikte / drakonische Regelungen zu Lebensmittel im Kühlschrank, die aktuell nicht so umgesetzt werden
- Ich hätte gerne entweder die Abschaffung des Beschluss (Absprache durch gelebte Kultur), Neufassung des Beschluss mit Anpassung an die aktuelle Regelung oder klare Positionierung zum aktuellen Beschluss
- Ich halte es an sich nicht für besonders sinnvoll, dass ein Beschluss existiert, weil...

- wir auch sonstige Raumregeln nicht im Beschluss haben
- der aktuelle Beschluss nicht aktuell ist
- die Kühlschranksituation sehr abhängig vom Tag / Vorlesungszeit
- es nicht sinnvoll ist gelebt Kultur (Platz aufräumen, Getränke in den Kühlschrank nachstellen, Sitzplatzbesetzung, ...) fest in das Beschlussbuch reinschreiben

Diskussion:

- wiederkehrende Diskussion
- Beschluss ist nicht bekannt / wird nicht durchgesetzt
- Schild auf dem Kühlschrank wird missachtet
- Beschluss sollte für Klarheit / Regelung von Aneignung / Entsorgung bestehen
- es wird sich für Namens- und Datumpflicht ausgesprochen

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Beschluss B55 annulliert und archiviert wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
21	0	3

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Lebensmittel gekennzeichnet werden sollen, von wem sie stammen und seit wann sie dastehen. Wir beschließen, dass außerdem jede*r Fachschaftler*in Lebensmittel, denen es an Beschriftung mangelt, sofort entsorgen™ (wegwerfen, essen, sich aneignen, ...) darf.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
25	0	1

Protokoll: Yannic

[Feedback] Füsik-Shirts (Frank)

- Es besteht momentan wieder Interesse an Falschgelb
- Ich würd mal eine neue Fuhre bestellen
- Hat jemand Lust eine png-Grafik in eine svg/pdf umzuwandeln oder weiß zufällig, wo die Originaldatei ist?
 - Sebastian kümmert sich
- Wie soll das ablaufen? Kostenübernahme ähnl. zu FS-Shirts oder ich machs komplett privat
- Es müssen mindestens 20 Shirts bestellt werden
- Bei Interesse kann sich in ein Pad eingetragen werden
- Es besteht sehr großes Interesse
- Mail via fs@ folgt

[Information] SHK-Rat (Chris)

- Seit April gibt's den SHK-Rat
 - Sind noch in Organisationsphase; haben noch keine Mail-Adresse oder Möglichkeiten, die SHK zu erreichen
 - Fachschaften sind momentan und vermutlich noch für eine Weile zentrale Kommunikationsstelle
 - Solltet ihr in euren SHK-Verträgen Verstöße bemerken oder bekommt dies von euren Studis mit, meldet uns diese
-

Sonstiges

[Feedback] Verbleib von Pacman (Frank)

- Könnte man im Glaskasten auf den weißen Schrank rechts neben der Schrankwand stellen
Weitere Ideen:
 - Gnom-Orga müsste zuerst die Spiele wegräumen bevor der Pacman in den Glaskasten kann
 - Möglicherweise ist eine Unterlage notwendig Ergebnis:
 - Pacman wird in den Glaskasten umgezogen
 - Josias sagt Benjamin Bescheid
-

Revision #1

Created 18 April 2024 17:43:29 by skriptwesen

Updated 18 April 2024 17:43:29 by skriptwesen